

Shultz: "El Salt II violado por rusos"

Hallfax, Canadá, mayo 30 (AP). El Secretario norteamericano de Estado, George Shultz, dijo hoy que el Tratado Salt II de control de armas ya no era útil, por obsoleto y porque era violado por la Unión Soviética.

Shultz ofreció una conferencia de prensa, tras una reunión secreta de dos días de ministros de relaciones exteriores de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), y pronunció una firme

defensa de la decisión del Presidente Ronald Reagan de que el Tratado Salt II sea dejado del todo el año próximo, a menos que el Kremlin dé pasos constructivos para poner fin a las denunciadas violaciones del acuerdo.

Los 15 socios de Estados Unidos en la OTAN expresaron reservas sobre la decisión de Reagan, en sus reuniones privadas con Shultz en los últimos dos

—Pasa a la página 15—

Oposición de OTAN al no respeto EU al Salt II

Hallfax, Canadá, Mayo 30 (UPI). El régimen de Raagan encontró fuerte oposición entre sus aliados de la OTAN contra su decisión de no respetar ya el tratado con Moscú Salt 2 sobre limitación de armas nucleares.

El documento, pieza central de los acuerdos entre

ambas superpotencias sobre control de armas durante más de cinco años y de gran importancia simbólica en Europa, dominó a actual reunión de cancilleres de la Organización de la Alianza del Atlántico Norte.

—Pasa a la página 15—

Campaña de CIA contra medios comunicación

Washington, mayo 30 (AP). El Presidente Ronald Reagan elogió hoy al Director de la Agencia Central de Inteligencia (CIA), William Casey, quien está encabezando una campaña contra los medios de comunicación para evitar que se revelen secretos de inteligencia.

En una cena para

veteranos de la ex oficina de Servicios Estratégicos de la Segunda Guerra Mundial, Reagan no citó específicamente la controversia que se ha producido por el caso de Ronald Pelton, un ex empleado de la Agencia Nacional de Seguridad

—Pasa a la página 49—

Pdte. Alfonsín desafía una amenaza de bomba

Buenos Aires, Mayo 30 (AP). El presidente Raúl Alfonsín, desafiando hoy una amenaza de bomba en el avión que lo llevaba al interior del país, ordenó al piloto seguir el vuelo, que transcurrió sin inconvenientes.

La amenaza sobre la existencia de un explosivo a bordo del avión presiden-

cial ocurrió a poco de partir hacia la ciudad de Córdoba, a 750 kilómetros al noroeste, y fue recibida en la torre de control del aeropuerto de esta capital.

El avión había sido minuciosamente revisado en un lugar especial de la terminal, y el llamado

—Pasa a la página 51—



SOSTIENEN REUNION. Londres, Mayo 30 (Reuters). La primera ministra británica Margaret Thatcher, escolta a Yelena Bonner, esposa del disidente soviético Andrei Sakharov, tras una reunión que sostuvieron esta mañana.



AP, Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

L L E G A A E U. Washington, mayo 29 (AP). El arzobispo de Sudáfrica, Desmond Tutu, ganador del Premio Nobel de la Paz 1985, llega a esta capital para ofrecer una serie de conferencias, sobre la realidad de su país.

Legisladores de EU acompañarán a Elena Bonner

Washington, mayo 30 (AP). Dos legisladores norteamericanos podrán acompañar a la disidente Elena Bonner a la Unión Soviética, tras ser autorizados por el gobierno de ese país, informaron colaboradores de los congresistas.

—Pasa a la página 15—

REUTERS, Radiotele para LA PRENSA GRAFICA



OBSERVAN ESCOMBROS. Colombo, mayo 30 (Reuters). Empleados de una fábrica de gasosas, observan incrédulos, los escombros dejados por una explosión. Los restos de un bus, en el cual

estaba colocada la bomba, se ven al fondo. Seis personas murieron y 31 resultaron heridas en la explosión, que según fuentes de gobierno fue obra de separatistas tamil.

Disminuye déficit comercial de EU

Washington, Mayo 30 (AP). El déficit del comercio exterior de Estados Unidos disminuyó en forma pronunciada en Abril a 12,100 millones de dólares, reflejando la baja del precio del petróleo y la cotización del dólar, informó hoy el gobierno.

El Departamento de Comercio indicó que el desequilibrio se redujo en un 16,6 por ciento con respecto al déficit de Mar-

—Pasa a la página 51—

21 muertos al estallar bomba en Sri Lanka

Colombo, Sri Lanka, Mayo 30 (UPI). Veintún personas, entre soldados y civiles murieron heridas, al estallar una poderosa bomba en una planta embotelladora cercana a la sede del ejército en Sri Lanka, y al detonar una mina en el puerto de Trincomalee, dijo hoy el Ministerio de Defensa.

En esta capital, estalló hoy una bomba colocada

en una planta embotelladora de bebidas sin alcohol causando la muerte de ocho personas y heridas a otras 35, dijo un vocero del Ministerio de Defensa.

Apenas una hora después de la explosión en Colombo, una mina terrestre detonó matando a 12 soldados y a un civil cerca

—Pasa a la página 49—

REUTERS, Radiotele para LA PRENSA GRAFICA



PROTESTAN. Seúl, Mayo 30 (Reuters). Varios trabajadores que hoy ocuparon un banco coreano-estadounidense en Seúl, en protesta por la política de E.U., saltan por una ventana al acercarse agentes de la policía.

Tráfico de cocaína por mil millones de dólares

Atlanta, Estados Unidos, Mayo 30 (UPI). Las autoridades federales acusan hoy a 41 personas de integrar una banda que traficó cocaína por 1,000 millones de dólares en Colombia, México, las Bahamas y el sudeste de Estados Unidos.

Los agentes comenzaron a detener a las personas acusadas el Miércoles a la noche, y 30 fueron ar-

restados en Miami. Las acusaciones culminaron una investigación de nueve meses que involucró un grupo de varias nacionalidades que presuntamente traficó con más de 3,400 kilogramos de cocaína desde 1982 a 1986.

Carlos Caraballo Luján, Henry Edsel Holmes y

—Pasa a la página 51—

Venezuela importará carne centroamericana

Caracas, Mayo 30 (UPI). Venezuela importará carne de ganado vacuno de Centroamérica para abastecer el mercado local debido a la escasez, anunció el ministro de Agricultura y Cria, Felipe Gómez Alvarez.

Pero los comerciantes de carne locales han criticado la medida por considerarla "discriminatoria".

La medida, que según el ministro será transitoria, está destinada a regularizar el abastecimiento de carne.

Gómez Alvarez dijo que esta semana viajará a Centroamérica una comisión del Ministerio de Agricultura y Gria para buscar los mejores mecanismos de negociación.

Rusia y Libia preparan confrontación con E.U.

El Cairo, mayo 30 (UPI). Barcos de guerra soviéticos protegen la costa de Libia y el gobierno de Trípoli restringen los viajes al exterior de sus ciudadanos preparándose para una "confrontación con Estados Unidos", dijo hoy la Agencia Noticiosa del Medio Oriente.

Coincidiendo con el informe de la agencia egipcia en torno a cuatro barcos soviéticos frente a Libia recientemente llegados, Estados Unidos instó ayer a las compañías petroleras norteamericanas a dejar el país nortáfricano antes del 30 de junio.

La agencia noticiosa del Medio Oriente, en un informe

sin fuentes, dijo en El Cairo que cuatro barcos de guerra soviéticos llegaron ayer para proteger las entradas del puerto de Bengazi. Ese puerto, y Trípoli, la capital libia, fueron atacados el pasado 15 de abril por cazas norteamericanos, en represalia por supuestas actividades terroristas de Libia.

Mientras tanto, en Washington, un vocero de la Armada dijo que sólo podía confirmar que 26 barcos soviéticos están actualmente en el Mediterráneo.

Agregó que Estados Unidos tiene en este momento 30

—Pasa a la página 51—